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Beschreibung des Kurses

Titel des Kurses

Was muss ich beachten?
Kurs-Nummer

Wohin schicke ich das Anmeldeformular?

Information Sybille Müller, Telefon: 030 - 82 99 98 612
E-Mail: sybille.mueller@erw-in.de

ERW-IN Büro
Fax: 030 - 82 99 98 604
E-Mail: kontakt@erw-in.de

Kosten
5 €

Kursleitung
Liane Neubert und Amund Schmidt

Ort
Der Treffpunkt an einem S-Bahnhof wird 
nach der Anmeldung bekannt gegeben.

Termin für den Kurs
24. März 2020 oder 16. Juni 2020
Dienstag von 10 Uhr bis 14 Uhr

LHB-FS030 oder LHB-FS031

Der Berliner Mauer·weg geht entlang der ehemaligen
DDR-Grenz·anlagen zu West-Berlin.
Der Mauer·weg ist ein Lehr·pfad der Geschichte Berlins.
Wir lernen einen Teil der Geschichte Berlins kennen.
Wir sprechen über eigene Erfahrungen.

Wir fahren auf dem Mauer·weg mit dem Fahrrad.
Am 24. März 2020 die Etappe 2.
Am 16. Juni 2020 die Etappe 3.
Die Strecke ist jeweils ungefähr 20 km lang.
Sie können beide Etappen oder nur eine Etappe fahren.

Für diesen Kurs bekommen Sie Bildungs·urlaub!

Mit dem Fahrrad auf dem Berliner Mauerweg – 
Etappe 2 und Etappe 3

Mitte

Bildungsurlaub


